



## María Elena Pérez-Jaén solicita amparo ante falta de respuesta de 205 denuncias que ha presentado

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La diputada del PAN, **María Elena Pérez-Jaén**, solicitó un amparo para que la Fiscalía de Combate a la Corrupción informe sobre la situación de las 205 denuncias que presentó por actos de presunta corrupción cometidos por funcionarios federales, también presentó una denuncia en contra de la fiscal, María de la Luz Mijano, por supuestamente obstruir la justicia y no actuar en contra de los acusados, la Diputada señaló que desde junio de 2022 ha presentado 205 denuncias penales en la FGR.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQq\\_AVzP4AdAlCaRrDWMZngBwMjNkzpRSXzJIY\\_R4HXVWA?e=00Hqmu](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQq_AVzP4AdAlCaRrDWMZngBwMjNkzpRSXzJIY_R4HXVWA?e=00Hqmu)